



Plusieurs surprises seront au rendez-vous !!!

Bonjour à tous !

Voici les détails au sujet de notre activité du Club des Schapendoes du Canada au Québec.

Date: Samedi 31 Mai 2025 Heure: 10h00 à ~15h00, enregistrement et briefing à partir de 9h30

Endroit: Parc Bois de Belle-Rivière, 9009 route Arthur Sauvé, Mirabel, Qc, J7N 2T8

Date limite d'inscription : 24 Mai 2025

Changement cette année, vous devez payer directement votre accès au parc à l'entrée, et le cout de participation au Club séparément.

Horaire de la journée

9h30 => Arrivée des participants

10h00 => Début des activités

10h15 à 12h00 => Marche dans les sentiers

12h00 à 12h45 => Diner

13h00 à 13h45 => Jeux de calme

14h00 à 15h00 => Obéissance de base

Coût

Le prix de participation pour les membres du Club des Schapendoes est de :

10\$ pour une personne

20\$ pour 2 personnes

30\$ pour famille de 4 personnes

Le prix de participation pour ceux qui ne sont pas membre du Club des Schapendoes est de :

15\$ pour une personne

30\$ pour 2 personnes

45\$ pour famille de 4 personnes

Et le prix d'accès au parc est de 8\$ par personne, et est payable à l'entrée du parc.

Jeux de calme: différents jeux à faire avec votre chien pour inspirer le calme lors de moments d'excitation.

Obéissance de base: quelques exercices pour apprendre à votre chien des commandes d'obéissance de base.

Pendant cette journée vous aurez accès au magnifique site du Parc Bois de Belle-Rivière et leurs sentiers de randonnée accessible aux chiens.

SVP apportez votre lunch, eau (pour vous et votre chien) chaise et vêtements selon la météo. L'activité aura lieu beau temps, mauvais temps.

Pour devenir membre du Club des Schapendoes du Canada, veuillez consulter le site suivant: <http://schapendoesclub.ca/club/club-membership/>

Tous les profits de cette activité iront au Club des Schapendoes du Canada.

Deux étapes pour vous inscrire

- Envoyer un courriel à Marc-Alexandre Beaulieu (mabster99@yahoo.ca) avec votre nom et les noms de vos chiens.
- Le paiement doit être fait à la Trésorière du Club des Schapendoes via virement Interac avant le 24 Mai 2025 : treasurer@schapendoesclub.ca.

Merci beaucoup!

Club des Schapendoes du Canada

Many surprises will be there for you!!!

Schapendoes Club of Canada activity in Quebec – spring 2025

Good day everyone!

Here are the details about our Schapendoes Club of Canada activity in Québec.

Date: Saturday, May 31th, 2025

Time: 10:00 a.m. to ~3:00 p.m., check-in and briefing from 9:30 a.m.

Location: Parc Bois de Belle-Rivière, 9009 route Arthur Sauvé, Mirabel, Qc, J7N 2T8

Registration deadline: May 24, 2025

Small change this year, you will need to pay the park access fees at the gate when you access the park. And participation fees separately to the club.

Activity schedule

9h30 => Arrival on site

10h00 => Briefing

10h15 à 12h00 => Walk in the trails

12h00 à 12h45 => Lunch

13h00 à 13h45 => Calm games

14h00 à 15h00 => Basic obedience

Price

The cost of participation for the members of the Schapendoes Club is:

10\$ for one person

20\$ for 2 people

30\$ for a family of 4

The cost of participation for the people not members of the Schapendoes Club is:

15\$ for one person

30\$ for 2 people

45\$ for a family of 4

Additionally, the fees to access the park is 8\$ per person and is payable at the gate.

Calm games: different games to play with your dog to calm them when they are excited

Basic obedience: a few exercises to teach your dog basic obedience skills

During this day you will have access to the magnificent Parc de Bois de Belle-Rivière and their hiking trails.

Please bring your lunch, water (for you and your dog), chair and clothes according to the weather. The activity will be held come rain or shine.

To become a member of the Schapendoes Club of Canada, please visit the following site: <http://schapendoesclub.ca/club/club-membership/>

All proceeds from this event will go to the Schapendoes Club of Canada.

Two steps to register

- Send an email to Marc-Alexandre Beaulieu (mabster99@yahoo.ca) with your name and the names of your dogs.
- Payment must be made to the Schapendoes Club Treasurer before May 17th 2024 via Interac eTransfer: treasurer@schapendoesclub.ca.

Thank you very much!

Schapendoes Club of Canada